

Intervención de la diputada Deyanira Uribe Cuevas, con el tema: 10 de mayo día de las Madres.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Deyanira Uribe Cuevas para intervenir sobre el mismo tema.

La diputada Deyanira Uribe Cuevas:

Con su permiso, diputada presidenta.

Muy buenas tardes, saludo con mucho gusto y respeto a mis compañeras y compañeros diputados.

Amigos y amigas que nos siguen a través de diversos medios de comunicación y redes sociales.

Público en general que nos acompaña.

En el marco del día 10 de mayo subo a esta Tribuna para reconocer y honrar a todas las madres de Guerrero y de México, mujeres que con amor, fuerza y valentía, han dado vida y construido familias, comunidades, y sociedades enteras, expreso mi más profundo agradecimiento y respeto a todas ellas que representan amor, dedicación y sacrificio.

Quiero reconocerlas a ellas las que se han enfrentado a desafíos y obstáculos pero que nunca han dejado de luchar por un mejor futuro a las madres que han sacrificado su tiempo, energía, recurso, fuerza y dedicación siendo ejemplo de

perseverancia y ganas de progresar, mujeres amas de casa, madres, hermanas, empresarias, emprendedoras que velan por el cuidado de sus hijas e hijos y que siempre están dispuestas a dar lo mejor de sí.

Felicidades lo están haciendo muy bien, pero también vengo a hablar de una deuda pendiente el reconocimiento de trabajo de cuidado y la urgente necesidad de construir un verdadero sistema nacional de cuidados, porque en este País ser madre ha significado históricamente cargar con una doble o hasta triple jornada, cuidar, alimentar, limpiar, acompañar tareas esenciales para la vida pero invisibilizadas, no remuneradas y poco valoradas, esa carga recae principalmente en nosotras las mujeres y es momento de que el Estado asuma su responsabilidad, o es suficiente felicitar a las madres un día al año, reconocerlas verdaderamente implica garantizarles acceso a servicios de salud, educación, empleo digno y sobre todo, tiempo propio, implica

políticas públicas que distribuyan de manera justa las tareas de cuidado entre mujeres, hombres, estado y comunidad.

Desde la bancada naranja alzo la voz por esas madres que crían solas, por quienes cuidan a personas mayores o con discapacidad sin apoyos, por quienes no pueden estudiar, ni trabajar porque no tienen con quien dejar a sus hijas o hijos.

Que este día nos inspire, no solamente a celebrar sino a transformar la realidad de millones de mujeres que cuidan y sostienen la realidad de este País con sus manos y con su corazón.

A todas las madres mi más profundo respeto y compromiso, seguiremos luchando por ustedes ya que el reconocimiento no solo se da con discursos se construye con leyes, presupuesto y voluntad política.

Por las madres de hoy y por las niñas que decidan ser madres mañana sigamos legislando con perspectiva

de género y justicia social, 10 de mayo día de las madres pero también día de lucha de exigencia y justicia para todas ellas.

Es cuánto.

Muchas gracias.